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sessãoA5Êd¥n°á:ita°±22?/5o6/2o25

Aos vinte e três dias do mês de Junho de dois mil e vinte e cinco, às dezenove
e   trinta   horas,   nas   dependências   do   Plenário   da   Cãmara   Municipal   de
Vereadores   de   Ponte   Preta/RS,   em   Sessao   Ordinária,   reuniu-se   o   Poder
Legislativo  do  Município,  tendo  como  Presidente  o  Senhor Vereador Welison
José Valduga.  pedindo  para que todos ficassem em  pé  para  a  oração do Pai-
Nosso.   Dando  inicio  ao§  trabalhos,  o  Presidente  procedeu  à  chamada  dos
colegas Vereadores,  sendo  que  somente  o  Vereador  Jandir  Martinem  estava
ausente.  Em nome de Deus, o Presidente deu inicio à Sessão Ordinária, Após,
o  Presidente  solicitou  ao  Secretário  que  fizesse  a  leitura  da  Ata  da  Última
Sessão   Ordinária,   que   foi   aprovada   por   todos.   Assim,   como   Sessão   foi
Ordinária,   no  Grande  Expediente  a  palavra  ficou  à  disposição  aos  Nobres
Vereadores,  onde os Vereadores Laércio,  Elio e Welison manffestaram-se.  Em
seguida,  passou-se à apreciação da  matéria da Ordem  do  Dia,  com  a  análise
da  matéria  do  Poder  Executivo.  0  Presidente  solicitou  a  leitura  do  Projeto  de
L;el r\° 03312025, que.. "Autoriza o  Executivo a custear pare .do..va_lor_do .p,Ian.o
de saúde dos  seriidores municipais,  e dà  outras  providências".  0 Pres.ide_ye
colocou  em  discussão  o  referido  Projeto  de  Lel,  onde  os  Vereadores,   Elio,
éelson,  Welison  e  Laércio  manifestaram-se.  Po§to  em  votação  foi  aprovado
por  todos   os  Vereadores.   Como  era   o   que   tínhamos  do   poder  Executivo
passamos  para  a  apreciação  da  matéria  do  Poder  Legislativo.  0  Presidente
solicitou   a   leitura   da   lnclicação   020/2025:   "So//.c/.Íam   ao   Poder  Execuí/.vo
Municipal que sejam colocadas persianas na faixa de vidros que há no ginàsio
de  espories  do  Município,  principalmente  na  parte  do  fundo  do  ginásio.  Pois
quando tem atividades ou jogos,  principalmente pela parte da tarde,  o sol que
entra   pela  abertura  de  vidro  atrapalha  muito  as  atividades".  0  F.ree.ider\he
colocou em discussão a referida lndicação, onde os Vereadores,  Laércio e Elio
manifestaram-se.  Posto em votação, foi aprovado por todos os Vereadores.  Em
seguida,  o  Presidente colocou  a  palavra  à disposição dos  Nobres Vereadores
pelo  tempo  de  cinco  minutos,  sendo  que  o  Vereador  Laércio  manifestou-se.
Então,    o    Presidente    fez    suas    colocações    finais,    comunicando    que    a
Administração informou que  até o dia  30 de Junho entrará nesta  Casa  o  Plano
Plurianual  que  estará  à  disposição  dos  colegas  para  análise.  Sendo  assim,  o
Presidente deu  por encerrada a matéria que tinha  para  a Ordem do  Dia e,  em
nome de Deus, deu por encerrada a Sessão e convocou os Vereadores para a
próxima Reunião que se dará somente no dia 04/08/2025,  às  19h30min, devido
o Recesso Parlamentar no mês de Julho.
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Ponte Preta, RS, Sala das Sessões, 23 de Junho de 2025.
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